

8 Société et Culture

Religion/2e convention nationale des chantres de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon à Franceville

L'unité parfaite pour le rayonnement de l'Église

AJN
Franceville/Gabon

DANS le cadre de ses activités annuelles pour l'année 2019 en cours, le département louange, musique et art (Delma) de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon organise du 26 août au 1er septembre 2019, la deuxième édition de sa convention nationale des chantres à Franceville. Une initiative qui réunit dans le chef-lieu du Haut-Ogooué, les musiciens, chantres et artistes des 12 régions synodales de cette congrégation religieuse, ainsi que les adeptes de la musique chrétienne autour de plusieurs activités. Au programme, on note, entre autres, des conférences-débats et enseignements sur le thème "L'unité parfaite pour le rayonnement de l'Église dans la Na-



Les groupes de régions synodales du pays se relayant sur le podium.

Photo : A-JN



La 2e convention nationale des chantres de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon avec des participants venus de l'ensemble des régions synodales.

Photo : DR

tion" qui se tiennent de 8 heures à 18 heures à l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM) et un concert au stade de Franceville, samedi, avec pour invitée spéciale, l'artiste ivoirienne, Constance Aman. "L'objectif de ce rassemblement est de visiter toutes nos provinces. La première édition a eu lieu dans l'Estuaire et lors de la conférence des respon-



Vue des fidèles présents à Franceville.

Photo : DR

sables, le choix a donc été porté sur le Haut-Ogooué pour abriter cette seconde édition", a confié Louis Boutamba Boutamba, directeur national adjoint du Delma. Avant d'expliquer le message que renferme la thématique retenue pour cette grande messe. "La rencontre de Franceville est ouverte à toute personne désireuse d'y prendre part. Ce n'est pas restreint aux seuls fidèles de l'Alliance chrétienne. Nous pensons qu'on a besoin d'être unis pour amener la Nation à se transformer. Et pour ce, nous avons plusieurs sous-thèmes qui se greffent à la thématique principale. Par exemple, le caractère de l'adorateur, comment officier et diriger un culte, quelle harmonie entre celui qui joue et ceux qui chantent, etc."

Pour nombre de participants, cette rencontre des adorateurs de Christ arrive à point nommé. "Nous sommes en train d'aller petit à petit vers la fin de toute chose. Il

est donc important pour l'Église de Christ de comprendre aujourd'hui, qu'elle doit être préparée pour son enlèvement. Ce genre de rencontre a pour objectif de vraiment édifier l'Église. Le texte dit que le peuple périt par manque de connaissance. D'où l'importance pour nous aujourd'hui de revenir sur l'enseignement proprement dit, pour que les gens comprennent. C'est à force d'être enseignées que les gens ne seront pas surpris par les événements qui pourront arriver par la suite", a confié pour sa part le pasteur Cédric Lindoye de la paroisse d'Avéa 1 à Libreville.

Notons, par ailleurs, qu'au terme de la première journée d'échanges, une invite a été lancée aux populations de Franceville et ses environs à se joindre aux artistes venus des 9 provinces du pays pour bénéficier des différents enseignements.

Œuvre de bienfaisance/Ong Action verte/Centre d'accueil d'Angondjé

Au chevet des enfants en difficulté



Le vice-président de l'Ong Active (g) remettant symboliquement un carton de vivres au directeur du Centre.

Photo : F. M. MOMBO



Les visiteurs posent avec les enfants auxquels ils ont également apporté des vivres.

Photo : F. M. MOMBO

F.M.M.
Libreville/Gabon

C'EST parce que la solidarité a un sens que l'Ong action verte (Active) qui œuvre dans le domaine de l'assainissement, vient de voler au secours des enfants en difficulté du Centre d'accueil d'Angondjé.

Les membres de cette Ong spécialisée dans la désinsectisation ont, en effet, posé leurs valises dans ledit centre, non seulement pour exécuter ce qu'ils savent bien faire, c'est-à-dire désinfecter la quasi-totalité de l'enceinte du Centre en proie aux bestioles des tout genre (moustiques, rats, etc.), mais également pour témoigner leur affec-



Les membres d'Active désinfectant la cuisine du centre d'accueil.

Photo : F. M. MOMBO

tion aux enfants de cette structure d'accueil. Outre la désinsectisation et la dératisation du centre, des cots composés essentiellement de denrées alimentaires ont été remis aux jeunes pensionnaires par les membres de l'Ong Active.

À cette occasion, son vice-président, Serge Blanchard Ondouma, qui a remis cette dotation au directeur du centre, a souligné toute l'attention que le président de l'Ong, Dieudonné Founa, porte aux pensionnaires de cette structure et l'im-

portance que revêt le mot solidarité dans leur organisation.

Au nom des bénéficiaires, le directeur de l'établissement, Brice Effâ a remercié les donateurs pour ce geste, combien appréciable qui permettra aux enfants, un tant soit peu, de faire face à la difficulté de se nourrir. Aussi, s'est-il dit satisfait de ce geste d'autant que le centre n'a pas connu de désinsectisation ou de dératisation depuis plusieurs années, alors que les moustiques, rats et cafards n'ont cessé, eux, de pulluler dans la zone. C'est donc avec beaucoup de bonheur et de joies que ce don a été accueilli d'abord par les jeunes pensionnaires, ensuite par les responsables du Centre.



LYBEK 2019